

HIGIENE RURAL.

Habiendo escrito el Director de esta Revista á un acreditado Profesor de medicina y propietario de esta comarca acerca la utilidad que resultaria de que consagrarse algunos ratos á la redaccion de artículos acerca la higiene rural, fijándose especialmente en los puntos que le indicaba, recibió del mismo una muy atenta contestacion, de la cual se inserta la mayor parte en razon de la utilidad que de ella puede resultar.

Seria esta mucho mayor si dicho distinguido Profesor accediendo á nuestras instancias tomase á su cargo explicar las buenas doctrinas en que abunda su escrito, como asi le brindan á hacerlo sus estudios, su práctica y su buen lenguaje: le suplicamos de nuevo que así lo haga, no dudando nos acompañarán en la súplica nuestros lectores.

Dice así su comunicacion.

.....A pesar de haberme voluntariamente aislado, quince años hace, en este corto vecindario, y dedicádome asidua y constantemente al desempeño del ministerio médico, particularmente entre los campesinos, con aquel espíritu de abnegacion, sacrificio y desprendimiento propios de un médico cristiano, con todo atendido mi escaso talento no he podido lograr otra cosa mas que el ponerme casi al nivel de mis compañeros de profesion de este distrito, mirándome no obstante inferior á todos ellos.

Confiésole sin embargo ingenuamente que serán muy y muy pocos los facultativos que carezcan de unos conocimientos tan interesantes al ejercicio de su profesion, y tan altamente útiles al bien público, como son los de higiene tanto pública, como privada, pero tampoco se oculta á la profundisima penetracion de V. que no es lo mismo entender una materia que el explicarla con aquella claridad y concision debidas, por no haberse concedido á todos el don de la palabra, empresa árdua y difícil á mis cortos y limitados alcances.

Males sin cuento y perjuicios incalculables causan, no solamente á los campesinos, si que tambien á los habitantes de poblaciones de primer orden, todos y cada uno de los puntos que con tanto tino y madurez cita en su muy apreciada.